







NO. 2

平成28年6月30日

谷川小学校運営協議会 事務局

既にご存じと思いますが、谷川小学校では土曜授業や教科の学習などで、様々な体験活動を行っていま す。特に地域の学習材や人材を活用した体験活動は、全道的にも高い評価を受けています。今後も地域・ ふるさとのよさを生かした教育活動を展開していきます。また、学校運営協議会を中心に、保護者・地域 の皆様も御協力、御支援もお願いいたします。

6月8日(水) 富川自治会の皆さんと合 同の避難訓練を行いました。大地震による 大津波を想定した訓練で, アンビックスゴ ルフ場への避難を行いました。

北斗消防署の皆さんやゴルフ場の支援の 受け、学校・地域が一体となった取り組み に大きな成果を感じました。

夕方には、北斗消防署救命救急隊員の方 にAEDの使い方や心肺蘇生法の講習を行 っていただきました。





藤井富川自治 会長さんより, ご挨拶と防災, 連携の大切さに ついてお話をい ただきました。



木漏れ日の 森での森林体 験です。自然 保護監視員の 金澤晋一先生 の講義を受け ました。

伝統芸能ク ラブでは、浴 衣の着付体験 を行いました。

松本優子先 生に御指導い ただきました。

7月9日(土)の土曜授業 は, 七飯町歴史館学芸員山田 央さんと北大水産学部名誉教 授 尼岡邦夫先生をお招きし, 行います。多くの方の来校を お待ちしています。



(運営協議会からのお知ら

【北斗市駅伝大会参加者募集!】

9月22日(木) 秋分の日に行われます、 市民駅伝大会の参加者を募集しています。

チーム CS 谷川で、参加を考えておりま す。希望の方は、事務局谷川小学校(73 -2070) 教頭まで連絡ください。



がおとうことにはいる。

今年度の運動会も、大きな事故もなく無事に終了することができました。保護者・育成協の皆様方には 運動会当日の参観場所取り・駐車場管理、競技への参加、また、事前の準備を含めまして御協力をいただ きましたことに心よりお礼申し上げます。

お陰様をもちまして、子供たちの笑顔が輝く運動会にすることができました。これもひとえに保護者・ 地域の皆様のお力添えによるものと思っております。

また運動会後に行いました、アンケートにつきましても、概ね良い評価をいただきましたが、競技内容と座席についての御意見もいただきました。競技内容につきましては、児童の体力と学年の発達段階に併せ考えていきたいと思います。また、座席取りにつきましては、これまで大きなトラブルもありませんでしたので、今後ともルールとマナー、節度を守っていただきたいと思います。いただきました御意見等は来年度に向けての参考とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

